

## La biblioteca de Bermeo estrenará la próxima semana el nuevo servicio de videoteca

La biblioteca municipal Joxe Miel Barandiaran de Bermeo pondrá en marcha la próxima semana el novedoso servicio de videoteca. Un problema en los estantes que soportan las tres pantallas de plasma ha retrasado el estreno de la iniciativa prevista para el día 6 del pasado mes, fecha en la que se abrió el inmueble tras tres semanas de reformas.

Los televisores se instalarán en el ala derecha de la primera planta del inmueble, justo encima de la oficina del ballenero 'Aita Guria'. Los monitores estarán conectados a auriculares y permitirán a los usuarios disfrutar de proyecciones, en DVD y VHS, sin molestar al resto de las personas que se encuentren en la sala.

Sólo se podrá consultar el catálogo de reproducciones de la biblioteca, explicaron los responsables de las instalaciones. El nuevo servicio, junto con el de consultas, se trasladarán al lugar que hasta ahora estaba destinado a la literatura. Esta última sección se pasará al flanco izquierdo de la primera planta con los servicios de fonoteca y hemeroteca.

### Para investigadores

La reforma del inmueble también ha permitido dotar al segundo piso de un mayor número de mesas de estudio. En el tercero, en lugar que ocupaba el departamento de Cultura del Consistorio, se instalará el servicio de microficha. Será una sala destinada a los investigadores y contará con publicaciones especiales señalaron. La adecuación de este último recinto estará acabada para finales de año.